



Refuerzan medidas por nuevo frente de marejadas

La Región de Antofagasta continúa enfrentando los efectos de las marejadas anormales que han afectado las costas del país desde el 29 de diciembre.

Ante la extensión de este fenómeno, el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) mantiene vigente la Alerta Temprana Preventiva y las autoridades han reforzado las medidas para minimizar los riesgos en el borde costero, tanto en áreas urbanas como en puertos, caletas, y balnearios.

La delegada presidencial regional, Karen Behrens Navarrete, señaló que el fenómeno ha causado daños principalmente en Mejillones, donde 24 embarcaciones de pescadores han resultado afectadas.

“No sabemos cuántas más tendrán daños hasta que el fenómeno termine. Por eso estamos avanzando en coordinación con Senapred, la Armada y Sernapesca para proteger las naves que aún no tienen afectación y, posteriormente, evaluar los daños finales con informes detallados junto a la Gobernación Marítima y los municipios involucrados”, explicó.

En Antofagasta, los daños han sido menores, como en Caleta Coloso, donde se trabajó con Vialidad, Minera Escondida y el municipio para asegurar el tránsito. Behrens agregó que el Gobierno Regional, junto con el Ministerio del Interior, está evaluando formas de canalizar ayudas una vez que el fenómeno concluya y se puedan cuantificar las afectaciones.

La delegada presidencial hizo un llamado a evitar conductas imprudentes.